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ГО Р О Д  КО Р О Л Ё В  •  Г А З Е Т А  « К А Л И Н И Н Г Р А Д С К А Я  П Р А В Д А»  

ОФИЦИАЛЬНО   ГОРОД ОНЛАЙН

– Наши ребята из ХК «Королёв» играли 
против ХК «7,62» в рамках Любительской 
хоккейной лиги. На льду победила дружба! 
Итог встречи 2:2. 

Как всегда жарко и зрелищно! Спасибо 
за матч!

Министр культуры Московской области 
Елена Харламова вместе с главой города 
Игорем Трифоновым побывала в мультиме-
дийном интерактивном выставочном про-
странстве нашего наукограда. Поговори-
ли со студентами о досуге, о подработке и 
о пользе Пушкинской карты, благодаря ко-
торой молодые люди от 14 до 22 лет могут 
бесплатно посещать музеи, выставки и дру-
гие культурные мероприятия Москвы и Под-
московья.

Общественный транспорт Королёва дол-
жен отвечать всем необходимым требова-
ниям, быть удобным и комфортным для ко-
ролёвцев. 

Недавно глава города Игорь Трифонов 
вместе со своими заместителями Павлом 
Котовым и Владимиром Шабалдасом про-
верил работу городских и междугородних 
автобусов. Одним из требований проверяю-
щих было наличие исправного валидатора 
— устройства для безналичной оплаты про-
езда. Проверка показала, что все устройства 
работают. Напоминаем, что при неработаю-
щем терминале, согласно законодательству 
Московской области, пассажир имеет право 
не платить за проезд.

СТЕПАН ДАВИДЕНКО, 

ФОТО АНТОНА БЯКИНА

В здании администрации прошло 
заключительное в 2021 году 
заседание городского Совета 
депутатов, которое провёл 
председатель Совета Александр 
Ходырев.

Центральной темой заседания стал 
вопрос о принятии бюджета города на 
2022 год и на плановый период 2023 и 
2024 годов. 

— Главное в нашей общей работе 
— обеспечить перемены к лучшему 
для каждого жителя, — отметил в на-
чале заседания Александр Ходырев. — 
В нашем городе за прошедшие семь 
лет перемены уже затронули самые 
важные сферы, а в результате рабо-
ты по привлечению инвестиций, до-
полнительных средств, оптимизации 
бюджет города вырос более чем в два 
раза — с 4 миллиардов рублей в 2014-м 
до 9 миллиардов рублей в 2022 году.

Работа над проектом нового бюдже-
та началась ещё в начале 2021 года, ко-
гда сформировались первоначальные 
прогнозы по доходам. В этот же период 
сотрудники администрации начали ра-
боту над показателями расходов: рас-
считывали расходы по обязательствам 
и согласовывали вопросы участия горо-
да в государственных и региональных 
программах. Бюджет содержит показа-
тели прогнозов социально-экономиче-
ского развития, направления бюджет-
ной и налоговой политики, муници-
пальных программ городского округа. 

Доходы на 2022 год планируют-
ся   в размере 9 501 947,0 тыс. руб., в 
2023 году прогнозируются в размере 
9 295 172,2 тыс. руб., в 2024-м — 8 767 
118,0 тыс. руб. Общий объём расходов 
бюджета городского округа Королёв 
Московской области составит: в 2022 

году — 9 501 947,0 тыс. руб., в 2023-м — 
9 295 172,2 тыс. руб.; в 2024 году — 
8 767 118,0 тыс. руб.

Траты на некоторые програм-
мы были скорректированы в связи 
с уменьшением расходов и привле-
чением дополнительных средств из 
области. Почти 99% бюджета рас-
пределены по 18 муниципальным 
программам — образование, благо-
устройство, строительство социаль-
ных объектов, здравоохранение. Как 
и в прошлые годы, бюджет социаль-
но направленный — более 80% бюд-
жета пойдёт на развитие социальной 
сферы. Так, большую часть расходов 
из бюджета Королёва направят на 
сферу «Образование»: в 2022 году — 
4 677 885,3 тыс. руб.

В 2022 году запланировано несколь-
ко крупных проектов — строительство 
школы и детского сада на ул. Акаде-
мика Легостаева и детской музыкаль-
ной школы в мкр Юбилейный. Боль-

шие работы намечены в сфере бла-
гоустройства: реконструируют сквер 
академика В.Я. Бруя в Юбилейном и 
парк с прудом на ул. Ильича. Важным 
станет реализация программы «Без-
опасный регион», в рамках которой в 
городе установят новые камеры ви-
деонаблюдения на улицах и в подъез-
дах домов. Средства заложены на реа-
лизацию программы «Светлый город», 
реконструкцию объектов ЖКХ, обнов-
ление дорог, дворов и подъездов. Де-
путаты единогласно проголосовали за 
новый бюджет.

Также на заседании обсудили места 
в городе для выгула собак. В сентябре 
приняты две точки в Верхнем Коми-
тетском лесу — в районе Болшевско-
го шоссе и улицы Комитетской, одна в 
Нижнем Комитетском лесу. Ещё одной 
официальной точкой станет уже об-
устроенная площадка, которая соот-
ветствует всем нормативам, на улице 
Горького в районе дома 115.

БЮДЖЕТ ПРИНЯТ


